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和泉市無所属市民派議員

小林昌子
和泉市緑ヶ丘2-13-10

Tel（Fax) 0725-54-2626

Email masakokob@yahoo.co.jp

http://www.geocities.jp/yoitikob/

ホームページもご覧下さい

yahooの小林昌子で検索出来ます。

＜この会報は再生紙を使用しています＞

平成13年度決算委員会が開催されました。

前号でも紹介致しましたが市税等の自主財源が伸び悩み、地方

交付税も削減される中で財政運営を行うため、大幅な市債の発

行増加を行っています。

この結果市債残高は膨張を続け、中長期的な財政運営には厳し

い見通しを持たざるを得ません。今年度の単年度実質収支は昨

年度の赤字から黒字に転換したとはいえ、厳しい財政運営が続

いています。

、財政基盤を表す、自主財源比率及び財政力指数も毎年悪化を

続けています 。
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今年末には私が以前から要請していました財政の中期計画が示

される予定であり、これをもとに和泉市の財政の健全化について

更に議論をしていきたいと考えています。

職員の正当な人事評価について＜質問＞

＜答弁＞係長昇格は大卒１５～１６年を目処に女性も公平に取

り扱っている。又所属長の方で女性の能力アップが図られるよう

配慮している。

＜質問＞ ＜職員の自費留学後の処遇が適切に行われているか

答弁＞現在は自費留学時は退職が原則である。留学後の経験
を行政に生かすために何らかの対応が必要とも考えられるので

今後検討したい。

女性の経済的自立に向けた講座の開催が必要では＜質問＞

＜答弁＞来年春には「男女共同参画センター」を開設する予定

であり、従来実施している講座に加え男女共同参画を推進する

ための新たな講座として「女性の自立支援講座」を考えたい。

又ビデオ編集講座については今後調査検討したい。

観光レンタルサイクル事業は有効な事業か＜質問＞
＜答弁＞総事業費は３９８万円で（財）和泉市産業・観光振興課

に委託している。事業の内容は放置自転車を活用しＪＲ３駅で実

施しており１３年度は５７８件の利用があった。今年度は和泉中

央駅にも拡大している。又先進市（秋田県二ツ井町等）を参考に

観光資源をネットワークするモデルコースを検討中で、ＰＲも含

め更に利便性を向上させたい。

環境面や危険防止上からも和泉中央線歩道の歩行者＜質問＞

と自転車の通行帯の分離が必要ではないか

＜答弁＞最近国では道路を新設する場合は歩行者と自転車の

通行帯を分離する事を促進する傾向にあるが、和泉中央線は既
に整備済みであり、植樹枡や点字ブロックの問題等あるがモデ

ル事業として前向きに検討する。

留守家庭児童指導員の採用はどのようにされているか＜質問＞
＜答弁＞アルバイトとしての経験を十分積み重ねた上で、仕事

の内容を十分理解している前提で採用を決定している。アルバイ

トの採用について一般公募も含め今後の課題としたい。

信太の森の鏡池史跡跡地公園の今後の運営について＜質問＞
＜答弁＞鏡池は本市にとって文化的・歴史的に重要な文化財で
あることから、和泉市文化財に指定した。施設運営については地
域住民の積極的参加と協力を呼びかけ、鶴山台と王子町住民を
中心に「信太の森の鏡池史跡公園協力会」を組織し、管理運営
に参加頂いている。
又学校教育との連携として、地元の小中学校の総合学習の場と
しても利用している。



- 2 -

関電柱、NTT柱の占用料金に差があるが、理由はなに＜質問＞
か。又財源が厳しい中値上げを検討すべきではないか。
＜答弁＞占用料は近傍の地代と、事業の公益性の大小等で決
定されるもので、現在の占用料は昭和６３年に関電柱が１８２０
円、 柱が６８０円と決められたものである。値上げについてNTT
は阪南９市連絡調整会議にて議論されたが、昨今の地価の下落
を考えると当面の間は占用料の値上げは見送るとの結論に至っ
ている。

学校施設の公共下水道への接続状況と、接続後の施＜質問＞
設利用計画について
＜答弁＞公共下水道への接続工事は平成１３年度末で小学校１
１校、中学校５校、幼稚園３園が接続済みであり、今後１０校園
が接続予定で、８校園が未定である。
施設の立地条件や学校の要望等を考慮し、又費用対効果も
十分検討の上、防災対策や環境教育への利用を関係機関と
協議していきたい。
又不要となった学校の浄化槽の防火水槽への転用について
は、消防車が近づけるか、容量は十分か等を考慮し転用出来
る物については、年次計画を立て活用していきたい。

システム開発を外部に委託しているが、自前で出来＜質問＞
ないのか。又市内のリタイアした専門家の力を借りることは出
来ないか。
＜答弁＞職員で対応することが基本であるが、昨今の税制改
正等でのプログラム対応は短期間でボリュームも大きいこと
から一定の委託はやむを得ない。又リタイアした専門家の活
用は今後検討したい。

窓口のローカウンターや電光表示板が必要では＜質問＞
＜答弁＞戸籍の電算化による待ち時間の短縮等市民サービ
スの向上を図っているが、ローカウンターの対座式接客のメリ
ットや電光表示板による待ち時間の有効活用等のメリットが
あるので、今後関係各課と協議していきたい。

街路樹の管理について市の考え方は。委託先の指＜質問＞
導は十分なされているか。
＜答弁＞「街路樹の管理に関する指針」をとりまとめ、委託業
者との意見調整を図り、地域の環境に配慮したきめ細かな管
理を行える体制を作りたい。

小川西団地の拠点施設と水道布設費、ボーリング調＜質問＞
査の状況は
＜答弁＞２回のボーリング調査で１０－２０㎥/日が確認され
ている。現在３回目の調査中で１２月には結果が出る予定で
ある。水量により拠点施設の規模が反映される。水道布設の場
合は国分配水場からとして約１３億円。

選挙事務従事者に民間人の登用を計り、経費削減を。＜質問＞
ホームページでの開票速報の予定はいつからか。
＜答弁＞現在職員３．４万円。アルバイト１．８万円。今後アルバ
イトを増やしたい。ホームページでの開票速報は次回市長選か
ら。

施設型よりも地域での人間関係が作りやすいグループ＜質問＞
。ホームの充実を

＜答弁＞H15～H19年の中で必要数を検討したい。

高額医療器具エキシマレーザー導入後の利用予測と＜質問＞
実績は。宝の持ち腐れとなっていないか。
＜答弁＞予測は年間５０人。実績はH12年４人、H13年１９人、
H14年現在９人。

小学校に設置の生ゴミ堆肥化装置は設置費を含め約＜質問＞
６００万円要している。費用対効果を考えモデルを選定すべきで
は。
＜答弁＞生ゴミを堆肥化するのに効果を発揮しているが、今後
の設置分は費用等も勘案し検討している。

箱ブランコ、遊動木など十分管理できていない場合は＜質問＞
撤去が望ましいとされた公園遊具の実態は。
＜答弁＞箱ブランコはH13,H14年に全て撤去した。遊動木は市
内に一カ所あるが利用状態を見て対応する。

市の花はすいせんになっているにもかかわらず、市内に＜質問＞
。すいせんの名所がない。すいせんの里づくりを推奨しては

＜答弁＞今後花壇などにすいせんを植栽し、緑化グループにも
呼びかける。

公共標識の整備に向けての具体的方針は＜質問＞
＜答弁＞目標年度平成２３年に向けて庁内各課と連絡を密にし
整備を図っていきたい。

住宅改修に専門家のチェックが必要では＜質問＞
＜答弁＞現在事前相談を義務づけ、内容のチェックを行い、工
事施工後は確認できる書類および領収書を提出してもらってい
る。チェック体制の充実に向け、各市の事例等を研究する。

今後の病院サービスの一環として図書サービスや選択＜質問＞
。制食事の導入等考えられないか

＜答弁＞病院ボランティアの力を借りて今後検討していきたい。
H13年１１月より木曜日夕食は２種類からの選択メニューとなっ
ている。今後回数を増やす方向で検討し、食事サービスの向上
に努めたい。

病院に提案箱が設置されているが、活用状況と具体化＜質問＞
した提案は
＜答弁＞H11年８月に設置し、これまで２３４件。内職員に関し
３０件。設備に関し５９件。待ち時間に関し１８件。約半数は改善
してきた。具体例はトイレの棚設置などでH14年１０月には「サー
ビス向上委員会」を設置した。

現在体育館で視覚障害者の方達が卓球をされている＜質問＞
が、音がよく聞こえるような静かな空間が確保できないか。
＜答弁＞実態を調査し検討していきたい。
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住民基本台帳ネットワークシステ

ムが８月５日に稼働しました。皆さ

んにも１１桁の番号が通知されまし

た。私はこの住基ネットに反対する

ため９月５日に行政不服審査法に

基づき異議申し立てを行いました。

今回はそれに対する意見陳述の

機会が与えられ、泉大津市議の高

橋登氏を補佐人として１１月１５日

に反対の意見を述べました。

詳細は私のＨＰに全文を掲載して

いますのでご覧下さい。

後日和泉市からは検討の上、回答

を頂くことになっています。

＜反対意見の要旨＞

市町村が運営の費用負担、管理責任を負っていること。・

国は利用するだけで、運用は市町村の予算で、市町村の職員

が行い、運用により被害が出たときは市町村が賠償責任を負

う。極めて市町村にとってやっかいな制度である。

個人情報の保護の問題・

個人情報の保護制度が十分でない状態で、対象となる事務が

拡大し、１１桁の番号（国民の背番号）で何もかも検索できるシ

ステムはセキュリティー面で極めて危険である。

多くの自治体で不参加の制度・

制度が始まってからも東京都中野区がネットからの離脱を表

明するなど（上の区報）、全国で４００万人もの人が不参加の

中途半端なシステムであること

個人の情報は個人が管理するもの・

個人情報は個人のものであるという観点から、個人の権利が

尊重されるべきであり、従ってネットへの参加は選択制にすべ

きである

以上から私の情報はネットから離して頂くよう強く申し入れた。

＜以下は補佐人の泉大津市議高橋登氏の意見の要旨です＞

違法な住民基本台帳法・

改正住民基本台帳法は、情報の保護、安全の確保に必要な

処置を定めているが、個人情報保護法など適切な措置が講じ

られておらず、極めて違法性の高い法律である

政府と市民の側の個人情報に対する認識の違い・

国は自治体に集積された市民の情報を一方的に利用しようと

する立場であり、一方行政に集められた個人情報はあくまで

市民がコントロールする範疇で利用されるもので無くてはなら

ない、という認識の違いがある。

住基ネットの技術的問題点・

外部からネットに進入された場合の対応、あるいはここの自治

体から情報が漏洩したときの対処法など、全自治体で統一し

た対策は確立していない。

以上の諸点を総括して、 あるいは情報化時代に対応する、電IT
子自治体構想を政府は打ち出している。しかし電子自治体構想

が具体化すればするほど、個人情報に対するセキュリティーの

あり方と、内部関係者の認識の落差が解消しないまま、既成事

実がどんどん進められていくことに大きな危惧と不安を感じるも

のであります。当市においても、住基ネット稼働に対して十分市

民の意見、声を反映して頂くよう要請すると共に、改めて不安・

疑義を持っておられる市民の方を住基ネットから切り離して頂く

措置を取られるよう強く要望いたします。

万葉講座第４回目の現地散策を行いました。

＜参加下さった辰巳さんの句です＞

＜参加者の高原さんから寄稿頂きました＞
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和泉女性１００人委員会フェスタにバイマーヤンジンさんが来られま

す。

バイマーヤンジン、チベット語読
みでペマヤンジェン。 蓮の花に"
乗った音楽の神様 という意味"
だ。 歳からチベット民謡と舞踊7
を始め、四川音楽大学では西洋
オペラを学んだ。 年に来日後94
は、教育を受ける機会の少ない
チベット遊牧民のため、チベット
学校建設推進協会を設立し、日

本各地でコンサートや講演会を催す。彼女の歌と言葉に多くの
人々が心を動かされ、すでにチベット自治区内に６つの小学校
が つ く ら れ て い
る。

右はその内の４
番目の第４希望
小学校です。

＜和泉女性１００人委員会フェスタ＞
・日時 平成１４年１２月１５日（日）１３時３０分開演
・場所 和泉コミニュティーセンター３ 多目的ホールF
・入場料 １３００円（前売り１０００円）
・主催 和泉女性１００人委員会 後援 和泉市

TEL FAX 0725-54-2626・問い合わせ先 小林昌子 ( )

日本国憲法草
案を作成する

22と き 若 干
歳。そのベア
テさんがいて
くださったお陰
で｢男女平等、
夫婦同等の権
利条約 ｣の必
要性を強く主
張されました。
リス トの再来
と言われた父
親が山田耕作
氏の招きで来
日された折は

5ベアテさん
歳。 歳まで過ごされた日本では女性が家庭内では力を発揮15
するのに、社会的権利を全く持っていなかった姿を目のあたりに
されていました。
その後単身渡米され大学卒業後タイム誌や戦争情報局に勤務。

年ＧＨＱ民生局のスタッフとして、憲法の人権条項の作成に1945
かかわり｢女性、学問の自由｣を書きたいと各国の憲法を調べ、
一週間で草稿を作られました。

56年間憲法改正がなかったのは世界初。それは良お話しの中で
い憲法だったから。9条は世界平和の為に必要との発言がありま

とも言われたときには大きくした。又｢平和運動は女性の義務｣
深く頷きました。良いお話しを聞いて良かっただけでなく、この出
会いを半歩歩むための出会いとしたいものです。

９月定例会一般質問10/03
同上10/04
商工祭り、落語会10/05
自治体議員勉強会、名刀甲冑展10/06
９月定例会本会議10/07
北信太駅会報配布10/08

農園収穫祭10/09 EM
和泉女性１００人委員会、和泉府中駅会報配布10/10
自治会役員会10/12
万葉現地散策10/13
福祉の講演会、和泉中央駅会報配布10/15
和泉中央駅会報配布、会報ポスティング10/16
近畿市民派議員勉強会10/17
川西市議選応援10/18
女と男のフォーラム10/19
和泉中央駅花植え10/20
同上10/21
和泉中央駅会報配布、松下テクノロジーセンター見学10/22
あゆむ会運営委員会10/23
和泉中央駅会報配布10/25
ツーデーウォーク10/26
ダム定例会10/27
泉北水道議会、久保惣記念美術館２０周年10/28
和泉中央駅会報配布10/29
光明池駅頭会報配布、シティープラザ説明会10/30
住基ネット学習会11/01
遺伝子組み換え稲反対講演会11/02
医療被害に遭わないための講演会11/03
尼崎市長選応援、決算委員会、虹と緑の 人リスト会11/05 500
議
決算委員会11/06
決算委員会11/07
決算委員会11/08
地域と女性フォーラムパネラー11/09
インド舞踊鑑賞11/10
決算委員会11/11

の集い11/12 EM
財産評価委員会、光明池駅頭会報配布11/13
和泉府中駅会報配布11/14
住基ネット反対意見陳述、議会便り編集会議11/15
子ども家庭サポーター講座11/16
北信太駅会報配布11/18
信太駅会報配布11/19
介護保険勉強会、議員研修会11/20
泉北水道議会視察（備南）11/21
泉北水道議会視察（倉敷水道局）11/22
ボランティアフェスティバル、ピアノリサイタル11/23
和泉中央駅花植え、ダム例例会11/24

＜事務所行事＞
★ (13-16時）ちぎり絵講習会

・講師 西原志満子さん 教材費実費
・1/15（水 「おしどり」を作ります。）
介護保険シリーズＮｏ１２★

サンガーデン府中」施設見学・「
・11/27（水）事務所前10時集合、出発
・参加費無料
・車の準備のため11/25迄にお申し込み下さい

0725-54-2626 小林昌子

毎週土曜日14時～★パソコンで遊ぼう（無料）
オリジナルな年賀状を作ってみませんか！

名刺作成などみんなで楽しく勉強しています。
現在女性の方数名が楽しんでいます。初めての

方はご連絡ください


